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Aos vinte e sete dias do mês de maio do ano de dois mil e onze, na sala de reuniões do Conselho 
Estadual do FUNDEB, localizada na Rua Inácio Lustosa, 700, Bairro São Francisco Curitiba – 
Paraná – CEP 80510-000, às quatorze horas em primeira convocação e devido a insuficiência de 
quorum, às quatorze e trinta em segunda convocação, inicia-se a reunião do Conselho Estadual 
do FUNDEB. Estão presentes, conforme lista de presença em anexo os (as) seguintes 
Conselheiros (as): Nilda Matos Germer ( Titular – SEED ) Edílson Aparecido de Paula ( 
Titular – CNTE ),   Ismar Cruz Slompo ( Titular – FEPAMEF ), Rosemary Escabio ( Titular – 
SEFA ) Celso Luiz Amaral ( Suplente – SEFA ), Regina Lucia Ferraz Torres ( Suplente – 
CNTE ), Edmilson Lenardão ( Suplente – CEE ), Tatiana Nanci da Maia ( Suplente – CNTE ), 
Jacir Bombonato Machado ( Titular - Poder Executivo Estadual ), Celso José dos Santos ( 
Suplente – CNTE ), Urçula Carina Zanon ( Titular – FEPAMEF ). O Conselheiro Presidente 
Edílson Aparecido de Paula faz a abertura da reunião, dá as boas vindas a todos e lê o Decreto 
1295 de 05/05/2011, o qual nomeia os novos Conselheiros do FUNDEB, que são eles: Jacir 
Bombonato Machado e Marcos Antonio Dacol substituindo Dagmar João Brasil e Antonio Nunes 
Machado e também Mariana Emy Maekawa na substituição de Osmar Alves Baptista Junior. Em 
seguida lê a pauta do dia: 1 – Informes , 2 - Análise da prestação de Contas FUNDEB – Abril 
2011,  3 – Outros assuntos. Em seguida solicita que a secretária executiva do Conselho Estadual 
do FUNDEB Márcia Linke Rocha faça a leitura da ata da reunião anterior.  Feita a leitura, com as 
devidas adequações, a mesma é aprovada e assinada. Iniciado o assunto 1 da pauta que são os 
informes, o Conselheiro Presidente Edílson Aparecido de Paula dá ciência a todos sobre uma 
reunião informal que teve a Srª Rosemari Garcia, assessora técnica do Núcleo Regional de 
Educação, sobre a lotação e suprimento de uma vaga  que a secretária executiva deste conselho 
Márcia Linke Rocha ocupa no referido núcleo. Em seguida é passada a palavra a Conselheira 
Rosemary Escabio a qual explica que a SEED (Secretaria de Estado da Educação) envia o valor 
total dos pagamentos a serem realizados através do correio eletrônico (EXPRESSO), nas 
segundas e quartas-feiras. E que a liberação dos pagamentos é realizada nas terças e quintas-
feiras. Os saques são efetuados da conta do FUNDEB e transferido para a CONTA ÚNICA DE 
PAGAMENTO sempre nos dias de pagamentos. No caso de algum pagamento excepcional em 
outro dia, quando  do vencimento de algum encargo com vencimento diferente, a liberação 
poderá ser realizada na quarta ou quinta-feira. Como no início de cada exercício a abertura do 
orçamento é por volta do mês de fevereiro ( final ) ou março (início), pode ter ocorrido algum 
equívoco de valores, pois a Secretaria da Educação não estava em posse de relatórios gerenciais 
de pagamentos, havendo então uma estimativa nos gastos da fonte 100 (Recursos ordinários) e da 
fonte 145 (FUNDEB).  Os ajustes orçamentários, financeiros e contábeis são efetuados nos meses 
subseqüentes, haja vista os cumprimentos da Lei de Responsabilidade Fiscal de 04/05/2000 que 
determina a publicação dos gastos após 30 dias de cada bimestre.  Anexo comprovantes de 
solicitações e transferências de recursos como comprovante do ato e fato.Terminado os assuntos 
dos informes o Conselheiro Edílson Aparecido de Paula inicia a explanação do relatório das 
prestação de contas de abril de 2011, diz que a receita do mês de abril de 2011 são de R$ 
218.219.276,74 ( Duzentos e dezoito milhões duzentos e dezenove mil, duzentos e setenta e seis 



reais e setenta e quatro centavos. E que as despesas do FUNDEB com a folha de pagamento do ( 
mínimo ) 60% valor empenhado do mês de abril de 2011 é de R$ 154.758.251,51 ( Cento e 
cinqüenta e quatro milhões setecentos e cinqüenta e oito mil, duzentos e cinqüenta em um reais e 
cinqüenta e um centavos ) valores retirados no site www.gestaodinheiropublico.pr.gov.br.  E 
ainda quanto a verificação dos limites legais do artigo 22 da lei 11.494/07 ( mínimo ) 60% a 
receita de 2011 é de R$ 958.049.492,69 ( Novecentos e cinqüenta e oito milhões quarenta e nove 
mil, quatrocentos e noventa e dois reais e sessenta e nove centavos ). Os 60% deste valor 
resultaria em R$  574.829.695,61 ( Quinhentos e setenta e quatro milhões oitocentos e vinte e 
nove mil, seiscentos e noventa e cinco reais e sessenta e um centavos ) mas o valor aplicado foi 
somente de R$ 509.419.764,21 ( Quinhentos e nove milhões quatrocentos e dezenove mil, 
setecentos e sessenta e quatro reais e vinte e um centavos ) resultando num percentual de 53,17%. 
Terminados os assuntos da prestação de contas, o Conselheiro Presidente Edílson Aparecido de 
Paula inicia o assunto 3 da Pauta – Outros Assuntos. Passa a palavra ao Conselheiro Jacir 
Bombonato Machado, o qual informa a todos sobre a  mudança de endereço deste Conselho, que 
sairá da Rua Inácio Lustosa 700 e se fixará na Rua dos Funcionários, 1323 – Curitiba, sede atual 
da SUDE – Superintendência de Desenvolvimento Educacional. Fala também sobre a abertura de 
uma demanda especial para a lotação da secretária executiva deste conselho. Solicita que este 
conselho encaminhe um ofício ao chefe do Recursos Humanos da SEED – Secretaria de Estado 
da Educação, para providenciar a lotação e suprimento da funcionária. Em seguida a Conselheira 
Rosemary Escabio pede a palavra e informa que recebeu a visita na Secretaria da Fazenda dos 
inspetores do Tribunal de Contas, solicitando que seja feita uma errata no balanço de 2010 
referente a distribuição das receitas ao FUNDEB na parte municipal. Terminados todos os 
assuntos, o Conselheiro Presidente Edílson Aparecido de Paula pergunta se algum conselheiro 
tem mais alguma colocação. Não havendo, é encerrada a reunião, lembrando que a próxima 
reunião  será no dia primeiro de Julho de 2011. Nada mais havendo para tratar, eu Márcia Linke 
Rocha, secretária executiva do Conselho do FUNDEB, lavrei a presente ata, após lida e aprovada, 
segue assinada por mim, e pelos demais presentes. 

 
 
 
 


